

## Großartige Talente an der Buchfeldschule in Bolheim

Weihnachtszeit. Morgens ist es dunkel; der Weg in die Schule ist oft ungemütlich, kalt und nass. Kleine Füßchen eilen in die Schule, um schnell ins Warme zu kommen.

So recht will da am Morgen noch keine Vorfreude, Ruhe oder Besinnlichkeit aufkommen. Aus diesem Grund haben wir uns für unsere Kleinen etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Eine musikalische Einstimmung am Morgen, die von den Kindern selbst gestaltet wird.

So steht bei unserem Weihnachtsbaum ein Notenständer und jedes Kind, das ein besonderes musikalisches Talent hat, kann sich vor Unterrichtsbeginn in unsere Aula begeben und dort ein kleines Konzert geben.

Da die Schule zur Weihnachtszeit schon früher offen ist, muss kein Kind draußen vor der Tür bleiben. Ganz im Gegenteil: Innen leuchtet der Weihnachtsbaum

und die Töne der Gitarre laden ein, auf den „Besucherstühlen“ Platz zu nehmen, zuzuhören oder mitzusingen. So zumindest war es am vergangenen Dienstag. Morgen werden wir eine kleine Klarinettestistin hören. Man darf gespannt sein, was der Donnerstag mit sich bringt.



Neugierig geworden? Weiteres Bildmaterial finden Sie auf unserer Homepage [buchfeldschule-bolheim.de](http://buchfeldschule-bolheim.de)

Im Namen des Grundschulkollegiums,

Ariane Fröhle